



Studio

30 m²

Réf. 502534ad-2e85-4351-a3e3-2b4f94

260 000 €

Paris 13^{Eme}

Appartement à vendre (75013)

abriculteurs

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez ce charmant studio de 30m², situé au cœur du 13^{ème} arrondissement de Paris. Ce bien se trouve au 30^{ème} étage d'un immeuble sécurisé avec ascenseur. Il offre une vue imprenable sur la ville, un véritable atout pour les amateurs de panoramas urbains. L'appartement se compose d'une cuisine équipée, ouverte sur le séjour avec une partie salon et un coin nuit. La salle de bain fonctionnelle complète l'ensemble. De plus, l'appartement dispose d'une place de parking et d'une cave, des atouts non négligeables en plein Paris. L'environnement du bien est également un point fort. Vous serez à ...

Discover this charming 30m² studio, located in the heart of the 13th arrondissement of Paris. This property is located on the 30th floor of a secure building with elevator. It offers a breathtaking view of the city, an asset for lovers of real urban panoramas. The apartment consists of an equipped kitchen, open to the living room with a lounge area and a sleeping area. The functional bathroom completes the whole. In addition, the apartment has a parking space and a cellar, significant assets in the heart of Paris. The environment of the property is also a strong point. You will be close to the ...

ABRICULTEURS

12 rue des Halles - 75001 PARIS 1ER

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

